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REQUERIMENTO Nº. 017/2021, 
Apresentado em Sessão Ordinária de 19 DE ABRIL DE 2021, 

Autoria: Vereador GUILHERME OLIVEIRA DA ROCHA. 
 
 
CONSIDERANDO que no Brasil existem aproximadamente 376 praças de pedágios, 
estando 180 delas instaladas no Estado de São Paulo, que além de possuir a maior 
quantidade de praças, também possui as maiores taxas praticadas no país; 
 
CONSIDERANDO que em tempos de crise como esta, ocasionada pela PANDEMIA DO 
COVID-19, o poder público estadual tem a obrigação de buscar alternativas visando 
amenizar este impacto financeiro que a população tem sofrido; 
 
CONSIDERANDO que as taxas de pedágio juntamente com o alto valor do combustível, 
são os fatores que influenciam diretamente no aumento do valor dos fretes praticados 
pelos caminhoneiros, fazendo com que esse aumento seja repassado para a população, 
na precificação de produtos essenciais; 
 
REQUEIRO ao Excelentíssimo Senhor Deputado Mauro Bragato que interceda junto ao 
Governo Estadual, solicitando providências no sentido de reduzir as taxas de pedágio do 
Estado de São Paulo, em especial das praças localizadas em nossa região, sendo elas 
Caiuá, Presidente Bernardes e Regente Feijó, enquanto perdurar a pandemia do 
COVID-19.  
 
SOLICITO em conformidade com as normas regimentais e na confiança da 
sensibilidade dos Nobres Pares, solicito o apoio e aprovação da matéria ora proposta. 
 
OFICIAR: Ao Excelentíssimo Senhor Deputado “Mauro Bragato”, bem como, ao 
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal “André Marcelo Zuquerato dos Santos”, para 
conhecimento e providências cabíveis.  
 

 
Plenário "Pres. Gilberto Malacrida", em 19 de Abril de 2021. 

 
 
 

Vereador GUILHERME OLIVEIRA DA ROCHA 


